

というというであった。こうには、これをないないない。これでは、これには、これに

入園・進船おめでどうの会

今日はランチルームで入園・進級おめでとうの会を行いました。りす組・ひよこ組が集まって進級や入園を保育者と一緒にお祝いしました。名前を呼ばれてお返事をしたり、パネルシアターやひまわり組のダンスを見たり等、内容が盛りだくさんでしたがどの子も楽しんで参加していましたよ♪

~周長先生の紹介~







~ 代家爪乡アター~

『ちゅうりっぷ』の歌を歌ったり、お花からブタやうさぎ、ネコが登場したりしました。すると、「ぶーぶー」と言ったり、指を差しながら「ピョンピョン」と手を上にして真似をして言っていましたよ。

はーい!

~おへんじ「は一い」~

新入園児の紹介をした後、りすひよこ組全員の子どもたち一人一人名前を呼びました。保育者に名前を呼ばれると、恥ずかしそうにする子や腕をピンと上げて大きな声で「はーい!」と言う子もいましたよ。また、保育者が「一年間よろしくね」というと、ペコっと頭を下げる子どもたちでした♪



~ひきわり組のダンス~







最後にひまわり組がダンスを踊ってくれました。子どもたちは音楽に合わせて手を叩いたり、体を揺らしていましたよ。ひまわり組の子たちが退場する際は「ばいばーい」と言いながら手を振ったり、お兄ちゃんお姉ちゃんを見つけて指さして嬉しそうでしたよ。